

LE GATEAU-CAMBRÉSIS

Unité d'hébergement renforcée, hôpital de jour... Le plein de projets

L'hôpital du Cateau-Cambrésis a de nombreux projets. La directrice, Laëtitia Milleville les a présentés lors de la cérémonie des vœux. Au programme pour 2016 : une unité d'hébergement renforcée, un hôpital de jour et l'informatisation des dossiers.

Lundi 25 janvier, la cérémonie des vœux du centre hospitalier du Cateau-Cambrésis était organisée. Cette cérémonie était présentée par Laëtitia Milleville, directrice déléguée du centre hospitalier du Cateau-Cambrésis, en présence du docteur Pascal Lévêque, président de la commission médicale d'établissement, et Serge Siméon, maire du Cateau-Cambrésis et président du conseil de surveillance du centre hospitalier.

Parmi les grands projets de 2016 énoncés par Laëtitia Milleville, une unité d'hébergement renforcée sera installée au sein du bâtiment de la résidence automne. « Cette unité permettra d'accueillir des personnes âgées qui présentent des troubles du comportement sévères dont le maintien à domicile ou en ins-

titution classique n'est malheureusement plus envisageable. » Cette unité comportera 14 chambres individuelles dans le but de « favoriser une prise en charge adéquate et assurer l'autonomie de fonctionnement de ce service des salles d'activités individuelles mais aussi collectives. »

Création d'un hôpital de jour

Autre projet important de 2016 : le développement des alternatives à l'hospitalisation complète avec pour objectif de privilégier une prise en charge rapide et coordonnée. « Les hôpitaux de jour ont pour vocation d'une part de prévenir les éventuelles hospitalisations complètes mais également de mettre en place une équipe pluridisciplinaire autour du patient. Le but est de favoriser une prise en charge d'une



Le centre hospitalier du Cateau va connaître une année 2016 pleine de projets.

journée et réaliser en un laps de temps très court un maximum d'examen favorisant le

minimum de manipulations pour les patients. » Parmi les autres projets, l'in-

formatisation du dossier patient continuera son développement progressif dans les

services de soin et le développement de l'espace de santé se poursuivra.